



## Pilotin aus Ebikon triumphiert

**Gleitschirmfliegen** Am vergangenen Wochenende standen 34 Pilotinnen und Piloten an den «Hike & Fly» Schweizer Meisterschaften in



Oberberg im Einsatz. Dabei fliegen sie nicht nur mit dem **Gleitschirm**

durch die Luft, sondern legen auch Distanzen zu Fuss zurück. Erstmals überhaupt wurde die Schweizer Meisterschaft bei den Frauen durchgeführt. Im fünfköpfigen Teilnehmerfeld konnte sich Patrizia Püntener (im Bild) aus Ebikon durchsetzen. Zweitplatzierte war Serena Ronchi aus dem Waadtland, Dritte wurde Iamina Ilea aus Rumänien.

Schweizer Meister bei den Männern wurde Hannes Kämpf, gefolgt von Chrigel Maurer und dem drittplatzierten Nicola Heiniger, die alle aus dem Berner Oberland stammen. Bei den Männern wurde die Schweizer Meisterschaft zum zweiten Mal ausgetragen. (cza)